

{ Hollamama }



## About us

Hollamama brand was born together with Yael's first daughter.

During her pregnancy she found herself designing new style of diaper bags. In her designs she uses fabrics that she relates to regardless of her pregnancy or being a mom.

As a designer and a mom, Yael believes that style and functionality must go hand-in-hand. Her bags are easy to carry on the shoulder, or on a stroller. The internal division provides all the standard needs and more.

The stroller charm was created from her wish to spiritually protect her daughter. Hollamama's hamsa are soft and pleasant amulets which represent the connection between a mother and her child while preserving femininity. Each of the four Hamsa-women holds characteristics of feminine strengths that are borrowed from its cultural uniqueness.

The Hamsas are full of style and meaning, they were born with the wish to bring good energies to people. Yael created few options to this meaningful jewelry, as a necklace, bracelet, and earrings or as a charm to hang on a bag or a stroller.

The Hamsas can be found with either 24K gold plating or Radium plating. Their packaging is unique, elegant, and serves as beautiful greeting cards.

At Hollamama we design our products with love and passion for style and functionality. We hope you will find it every time you use Hollamama products.

From Hollamama with LOVE

## ?Qui Sommes-nous

Hollamama est née avec la naissance de la fille de la créatrice de la marque, Yaël Oz Carmon. Lors de sa grossesse, elle décide de confectionner des sacs à langer. Pour cela, elle choisit minutieusement des tissus et des matériaux adaptés au rôle de mère et au désir de rester femme pendant sa grossesse mais aussi après l'accouchement.

Yael est convaincue que fonctionnalité est synonyme de fashion. Les sacs Hollamama sont des sacs à langer adaptables à la poussette mais aussi des sacs à main pratiques et agréables.

Yaël a développé le concept philosophique omniprésent de protection de l'enfant et les "Hamsas" d'Hollamama sont l'expression moderne de la traditionnelle main de Fatma. Ces porte-bonheur sont l'oeuvre d'un désir spirituel de protection. Elles sont très discrètes et sont représentées à l'intérieur d'amulettes féminines qui expriment chacune, le sens du rôle de la mère mais aussi du rôle de femme.

Chacune des quatre femmes- amulettes ont des caractéristiques culturelles uniques. Il y a la Chinoise, la Japonaise, l'Indienne et la Babouchka issue d'Europe de l'Est. Les Hamsas ont beaucoup de style et elles sont nées dans le but de diffuser des énergies positives à celle qui les porte ainsi qu'à son entourage. La marque Hollamama propose de nombreux bijoux tels que des bracelets, des colliers longs et courts, des boucles d'oreilles, des pinces porte-bonheur à accrocher sur la poussette et à offrir pour la naissance d'un bébé, ainsi que des porte-clés. Les bijoux Hollamama sont en plaqué or (24 carats), ou en or blanc. Leur emballage est léger et élégant.

Hollamama crée ses produits avec amour et passion et a le souci du style et de la fonctionnalité. Vous apprécierez sûrement sa philosophie.

From Hollamama With LOVE

"Hamsa", an amulet in the shape of an open palm with five fingers. Its origin is in the cultures of the ancient Near East. It was adopted as a protective amulet to protect from the evil eye and to bring good luck to its bearer. The Hamsa has enchanting qualities that bring patience and faith. Around the world people carry Hamsas as amulet and jewelry. Hollamama's Hamsas are pleasant and modern expression of the traditionally known Hamsa.

Each of the four Hamsa-women holds characteristics of feminine strengths that are borrowed from its cultural uniqueness

"Hamsa" ou main de Fatma ("Hamsa" signifie aussi le chiffre cinq en arabe) est un porte-bonheur représentant une main et ses 5 doigts. Son origine vient de la culture orientale. Le chiffre cinq ainsi que la main protègent du mauvais oeil, des mauvaises intentions et apportent chance et prospérité à celui ou celle qui les portera. De plus, la main de Fatma a des qualités enchanteresses qui confèrent patience et foi. Dans le monde entier, les gens portent la main de Fatma en amulette et en bijou.

Les mains de fatma ou Hamsas d'Hollamama sont plaisantes et elles sont l'expression moderne de cette "Hamsa" traditionnelle et très connue.

Chacune des quatre Hamsas-Femmes détient des forces féminines selon sa propre culture.



Indienne-Indian Hamsa    Folklorique-Folkloric Hamsa



Japonaise-Japanese Hamsa    Chinoise-Chinese Hamsa



Indienne-Indian Hamsa Folklorique-Folkloric Ham



Japonaise-Japanese Hamsa Chinoise-Chinese Ham





#### Indian Hamsa :

The Indian woman gives a great meaning to aesthetics and beauty. She has intuitive abilities and the power within her to look into the future. Her motherly intuition enables her non-verbal communication with her children.

#### Chinese Hamsa :

The Chinese woman is good and enchanting. She sets harmony and pleasant mood to her surroundings. She keeps the spark of life and the playful innocence which we are born with. As a mother, she is optimistic and protects her children's heart.

#### Folkloric Hamsa :

The East-European woman represents warmth, soft-heartedness and closeness to mother earth. Her outer appearance brings to mind a Russian Babushka, which symbolizes motherhood, fertility, and the development of woman strength. As a mother she is soft, pleasant, and sets the secure feeling for her children.

#### Japanese Hamsa:

The Japanese woman is gentle, meticulous yet assertive and intelligent. As a mother, she is a peacemaker and a joy-bringer to her home. The Hamsas on her belly express the blessing for fertility and motherly protection since her early pregnancy.

### Hamsa Indienne

La Femme indienne représente l'esthétique et la beauté. Elle a aussi des qualités intuitives et le pouvoir de regarder vers l'avenir. Son intuition permet la communication non-verbale avec ses enfants.

### Hamsa Chinoise

La Femme chinoise est bonne et enchanteresse. Elle établit l'harmonie et la bonne humeur à son entourage, elle garde l'étincelle de la vie et notre innocence ludique enfantine. En tant que mère, elle est optimiste et protège le cœur de ses enfants.

### Hamsa Folklorique

La Femme d'Europe de l'Est représente la chaleur, la cordialité et la proximité de la terre-mère. Son apparence extérieure fait penser à une Babouchka russe qui symbolise maternité, fertilité et force féminine. En tant que mère, elle est douce, agréable et elle donne un sentiment de sécurité à ses enfants.

### Hamsa Japonaise

La Femme japonaise est douce et méticuleuse et en tant que mère, elle est l'artisan de paix qui apporte la joie à son domicile. Les deux mains sur son ventre lui donnent la bénédiction de fertilité et une protection maternelle.







Bracelet avec figurine/Coeur et main de fatma/ goutte et main de Fatma  
Bracelet with figure/heart with hamsa /drop with hamsa





## Boucles d'oreilles/Earrings

Goldfield : coeur et main de Fatma/ Goutte et main de hamsa -Goldfield with Heart with hamsa /Drop with hamsa





## Boucles d'oreilles/Earrings

Argent : coeur et main de Fatma/ Goutte et main de hamsa -Silver with Heart with hamsa /Drop with hamsa



[www.hollamama.com](http://www.hollamama.com)





[studio@hollamama.com](mailto:studio@hollamama.com)

TEL: +972-54-6429626

[sales@hollamama.com](mailto:sales@hollamama.com)

TEL: +972-54-7562409



— From Hollamama with Love —